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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Werden Kontaktpolizisten („KoPs“) für andere Aufgaben aus den Stadtteilen abgezogen? 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Inwieweit wurden und werden im Jahr 2022 Kontaktpolizistinnen und Kontaktpolizis-
ten aus „ihren“ Stadtteilen abgezogen, um Dienst auf dem Weihnachts-
markt/Schlachtezauber und am Hauptbahhof zu leisten (bitte nach Stadtteilen und 
Einsatzzeiten aufschlüsseln)? 

2. Aus welchen Gründen ist es aus Sicht des Senats notwendig geworden, die Kontakt-
polistinnen und Kontaktpolizisten – wenn auch nur zeitweise – aus „ihren“ Stadttei-
len abzuziehen? 

3. Wie lange standen/stehen sie jeweils nicht für ihre Kernaufgabe (Betreuung und Prä-
vention in den Stadteilen) zur Verfügung und welche Konsequenzen hatte/hat der 
Abzug aus den Stadtteilen für ihre eigentliche Aufgabe? 

 
Birgit Bergmann und Lencke Wischhusen und die Fraktion der FDP 

 


